

Franckesche Stiftungen zu Halle

Biblia In Nuce das ist: Kern der gantzen Heil. Schrifft/ Altes und N. Testaments

Klug, Kaspar

Darmstadt, 1721

VD18 13352016

Die II. Ep. an die Corinther.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-194262

- 12. Viel Glieder doch ein Leib/
Viel Gaben doch ein Geist.
- 13. Wir sehn im dunklen Wort.
Die Lieb hat hohe Nahmen.
- 14. Die Lehr sey ordentlich.
Der Leye saget Amen.
- 15. Verweßlich säer man.
Der Sieg verschlingt den Todt.
- 16. Die Steuer leget ein/
Für armer Brüder Noth.

* * * * *

Cap. **Die II. Ep. an die Corinthher.**

- 1. **D**Er Gott des Trostes tröst.
Ein Siegel auf den Herzen.
- 2. Der Glaub ist ein Geruch.
Ich schreib in Herzens-Schmerken.
- 3. Das Ambt das Klarheit hat.
Von selbst ist niemand tüchtig.
- 4. Erleuchtung/ ird'nes Faß.
Die Herrlichkeit ist wichtig.
- 5. Er ist zur Schuld gemacht.
Kommt alle für Gericht.
- 6. Jetzt ist der Tag des Heyls/
Und Belial stimmt nicht.
- 7. Seyd traurig doch zur Neu.
Die Sünd ist Flecken gleich.
- 8. Die Liebe rechter Art.
Die Armuth macht uns reich.
- 9. Gott liebt des Gebers Freud/
Er erndtet auch im Segen.
- 10. Vernunfft/ Gefangenschafft.
Geh nicht auf Fleisches Wegen.

Des